

European Universities Games 2022



Schlussbericht Volleyball

Discipline sportive: Volleyball féminin

Université: Lausanne

Auteur / Team Official: Pierre Pfefferlé

Texte court / impression générale de l'EUG:

Toujours de belle compétition avec un niveau élevé pour un bon 50 % des équipes engagées. Organisation efficace avec une déléguée vraiment formidable. La démarche d'accréditation n'a jamais été aussi longue et compliquée. Le système de transport était très bien organisé et fonctionnel. La nourriture était correcte mais pas assez adaptée à des sportives. Le fait de pouvoir obtenir des cafés que le matin, vraiment désagréable.

Le logement était lui aussi correct.

Les déplacements depuis l'aéroport très bien organisé.

La salle de jeu excellente et celle d'entraînement tout a fait adaptée

Classement:

1^{ère} du groupe préliminaire de 3. 6^e sur 6 dans le groupe des finales 1 à 6

Lausanne - Minho 3-1

Oslo – Lausanne 0-3

Grenade – Lausanne 3-0

Lausanne-Venise 0-3

Ukraine-Lausanne 3-0

Spécificités de la discipline sportive:

Niveau élevé. Dans le groupe l'équipe de Minho (qui termine 8^e) était déjà une très belle équipe.

Dans le groupe final, Grenade et l'Ukraine sont de bonnes équipes de LNB, Venise (avec des filles de A1, B2 et C) pourrait jouer en LNA suisse. Les gagnantes, Bologna, était une équipe de A2 italienne, soit haut du tableau de LNA suisse

Le tournoi s'est bien déroulé. L'arbitrage était bon même si très pointilleux. La seule grosse faiblesse était le manque de flexibilité de l'organisation lorsqu'un match précédent se prolongeait. Nous avons eu à deux reprises que 30 minutes d'échauffement avant le début du match. C'est très insuffisant, dangereux et irrespectueux du corps des joueuses. Ceci a conduit plusieurs filles, pourtant plutôt bien entraînées à subir des douleurs importantes aux genoux principalement et aux épaules.

Clairement à améliorer !

Leçons à tirer pour les prochaines EUC / EUG, souhaits, idées:

Je crois que ce qui a été fait a été fait correctement. Probablement je devrais avoir un suivi plus précis du mois de préparation physique car je ne suis pas convaincu que chaque joueuse ait toujours fait tout ce qui lui était demandé. Ceci a eu, à mon sens, comme conséquence une diminution de la performance en fin de tournoi dû à une fatigue tant mentale que physique qui ne nous a pas permis de lutter à notre niveau.

Mais dans l'ensemble, belle expérience !